



Le club passion une complémentarité offerte dans le Plan Avenir Lions.

Il nous est proposé, à travers le Plan Avenir Lions une approche réfléchie, c'est mieux me direz-vous lorsqu'on parle de plan, une approche concrète, c'est mieux lorsqu'on met en action un plan et de plus il nous est montré déjà une évaluation à travers l'expérience vécue d'un district Est.

Il reste donc à tenter de franchir une nouvelle étape à travers l'utilisation d'un autre type de club dit de spécialité ou passion dans certains cas.

Comme rappelé dans le plan d'action la création de clubs ne doit pas se faire au détriment des autres clubs et cela ne se peut lorsque les futurs membres proviennent de ces horizons que les clubs dits traditionnels ne peuvent atteindre.

Qui sont-ils : Des groupes déjà constitués autour d'un intérêt particulier, intérêt qui peut revêtir bien des formes ou des personnes animées par ces centres particuliers d'intérêt ou de passion capable de fédérer autour d'elles.

Activités culturelles au sens large, englobant la musique, l'histoire celle de personnage particulier, de lieu, notre ville, notre quartier, notre environnement, mais aussi son architecture, ses monuments. La littérature classique et plus moderne en ce compris aujourd'hui la BD, support intéressant des tranches d'âge que nous voudrions bien voir nous rejoindre.

À travers ces quelques exemples, au-delà du sport, de la passion mécanique déjà évoqués lors des présentations s'ouvre un vaste domaine de possibles rencontres.

Il convient donc pour nous de nous servir de leur passion pour faire naître la passion de servir, celle qui nous anime.

C'est un retournement du regard qui nous est proposé par cette approche, le philosophe parle de conversion du regard.

Ce n'est plus ce regard sur nos actions, celles que nous menons tout au long de l'année lorsque cela est possible, que nous invitons à partager en disant en quelque sorte : regardez ce que nous faisons et venez nous rejoindre, mais plutôt qu'avez-vous envie de faire vous passionnés pour que vos projets puissent aussi s'accomplir vers les autres, projets de service portés par cette spécialité, cette passion et nous sommes là pour vous montrer que cela est réalisable.

Pour vous montrer que votre passion peut ainsi vivre au-delà de son environnement habituel par la réalisation d'une ouverture vers les autres, aux services des autres.

Effectivement la passion pour une activité est d'abord individuelle, elle se met parfois au service d'un collectif pour mieux échanger ou pour pouvoir s'exprimer, mais venir rejoindre le monde du club service, c'est passer de la loi d'un presque égocentrisme, ce qui pourrait caractériser

celle ou celui qui souhaite assouvir sa passion, qui regarde son plaisir d'abord, à la loi de l'altérité, de l'autre à travers les actions et l'objectif fixé par le club, par une communauté que j'accepte volontiers puisqu'elle me correspond puisque je partage la même passion.

Avec un double bonheur, un donnant donnant, continuer à vivre ma passion et possiblement y faire venir d'autres et de réaliser quelque chose pour quelqu'un d'autre.

Ainsi à travers ma passion et les actions je m'ouvre aux autres, je me vois déchargé d'un poids moral, mais dans le cadre Lion, c'est à dire avec son éthique qui demeure.

Faire vivre la passion certes, la spécialité, par les actions liées à cette dernière donc la cohérence des actions au regard du sens et du but qui reste et demeure servir par l'objectif fixé par le club : le projet du Club pour passer du plaisir au plaisir de servir et pas que du vin pour un club œnologique.

Une organisation différente et pourtant la même,

La même, car structurée avec son bureau, son CA, ses Ag et son projet, mais différente

La liberté :

La liberté des lieux et contenus des réunions : si la date fixe est une disposition classique afin d'avoir une régularité de rencontre, la nature de la cause du club permet et amène à découvrir de nouveaux lieux propices au partage de la passion et d'une action.

La spécialité, la passion s'ouvre au-delà des limites géographiques habituelles, au-delà même d'un district et les nouvelles manières d'échanger et de nous réunir s'y prêtent particulièrement

L'égalité : -les membres au regard de la passion sont tous aptes à intervenir donc une interactivité évidente, anciens et plus jeunes car les clubs de passionnés ont déjà en commun la transmission et le partage.

Le partage et plus :

En plus effectivement du partage, il y a le service à travers le projet du club qui se doit d'être défini en amont, projet qui peut-être la spécialité dudit club.

Et par cet acte de servir, tourné vers les autres, les voici peut-être capables de lucidité sur le monde et sur eux-mêmes, leur donnant à réfléchir sur le sens de l'engagement, mais aussi parce que le lions clubs donne un code de conduite qu'ils se doivent de respecter, une éthique qui guide leur conduite.

En un mot la fraternité.

Liberté égalité fraternité

Oui je suis un disciple d'Adolphe,

Adolphe Crémieux bien sûr à qui nous devons d'avoir notre devise républicaine sur le fronton de nos mairies.

Alors avec les clubs passion, développons-nous en conservant une condition essentielle : le plaisir, celui d'œuvrer ensemble et la passion le permet plus aisément.

Le comment :

La voie nous a été tracée de la même manière que pour la création classique, trouvons parmi ces passionnés, un leader passion. Allons les rencontrer pour un pari gagnant-gagnant et commencer une nouvelle aventure qui nous permettra d'organiser ces clubs de spécialité, ces clubs passions pour mieux servir. (voir club œnologique présentation à Montpellier)

La méthodologie nous a été proposée :

- « • Détection des leaders passionnés en mesure de porter la création d'un club passion
- Communication sur les clubs passions en création pour susciter des adhésions
- Méthodologie des recrutements
- Budget création d'un club passion
- Back office spécial D.M. « création de clubs passion »

Et quelque part, il ne devrait pas être trop difficile d'échanger avec eux, car tous les clubs n'ont-ils pas pour devise « We Serve » et ne sont-ils pas à ce titre déjà des clubs passion ou du moins composés de membres ayant cette passion.

Christian Bellegarde
Coordinateur EME IDF PARIS (2018-2021)